



Señala Dante Delgado que la designación de Álvarez Máynez como precandidato presidencial de MC fue por consenso

Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, señaló que Jorge Álvarez Máynez, fue electo por consenso al interior de este partido.

Y fue la Comisión Operativa Nacional en términos de la convocatoria emitida y aprobada por la Coordinadora Ciudadana Nacional, quien tomó la determinación por unanimidad de presentar la precandidatura única del diputado Álvarez Máynez.

https://drive.google.com/file/d/1Cvc_GFJ0rxHlqq36TFEINdtf437_IK5W/view